

## Orange lance la 4G à Rodez

Soumis par Administrator  
22-05-2014

Le 20 mai 2014, Pierre Clément, Directeur Orange Sud, annonce l'ouverture de la 4G à Rodez, Le Monastère, Olemps, Onet-le-Château, Sainte-Ragonde et Druelle en présence de Christian Teyssède, Président de la communauté d'agglomération du Grand Rodez et Maire de Rodez.

En région Midi-Pyrénées, les villes de Toulouse et son agglomération, Tarbes, Montauban, Castres, Albi, Lourdes, Cahors, Auch et Mazamet sont également dotées de la technologie 4G Orange ainsi que les stations de ski de Saint-Lary et de Cauterets.

Orange accélère le déploiement de son réseau 4G

Au 03 avril 2014 la 4G d'Orange couvrait déjà plus de 55% de la population et a pour ambition de couvrir 70% de la population fin 2014. Ce déploiement s'ajoute à celui du réseau H+ d'Orange qui lui couvre déjà plus de 77% de la population française. La H+, c'est jusqu'à 3 fois plus rapide qu'en 3G+. Le site <http://reseaux.orange.fr/couverture-mobile> permet de vérifier si son adresse est couverte par la 4G d'Orange.

Aujourd'hui, déjà plus d'un million de clients ont accès à la 4G d'Orange. Grâce à la 4G les utilisateurs peuvent profiter d'une nouvelle expérience, augmentant ainsi leurs usages internet mobile.

[Note AveyronADSL] La 4G d'Orange est disponible sur Millau et Rodez depuis janvier 2014.

Source : orange